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Ata da 13ª Sessão Ordinária de 3 de maio de 2024. 
4º Período Legislativo Ordinário - 18ª Legislatura. 

Presidência: Rafael Tanzi de Araújo, Thiago Vieira Nunes 
e William da Silva Albuquerque. 

Secretaria: Diego Gouveia da Costa e Antonio José Alves Miranda. 
Vereadores Presentes: Antonio José Alves Miranda, Claudia Rita Duarte 
Pedroso, Clovis Antonio Ocuma, Diego Gouveia da Costa, Guilherme Araujo 
Nunes, Israel Francisco de Oliveira, José Alexandre Pierroni Dias, Julio Antonio 
Mariano, Marcos Roberto Martins Arruda, Newton Dias Bastos, Paulo Rogério 
Noggerini Junior, Rafael Tanzi de Araújo, Rogério Jean da Silva, Thiago Vieira 
Nunes e William da Silva Albuquerque. 
Vereador(es) Ausente(s): nenhum. 

Início dos trabalhos às 17h16min. 
Expediente: 

Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal 
dos Direitos Humanos pelo Vereador Clóvis Antonio Ocuma. 

1. Leitura e votação da Ata da 12ª Sessão Ordinária, de 23/04/2024; e 
2. Leitura e votação da Ata da 12ª Sessão Extraordinária, de 23/04/2024. As 

Atas foram aprovadas por unanimidade, em única discussão e votação 
nominal, com quórum de maioria simples; 

3. Requerimento nº 50/2024-L, de 02/05/2024, de autoria do Vereador Diego 
Gouveia da Costa, que “Requer a inclusão das Moções de 
Congratulações nº 126 e 127/2024, em regime de tramitação de urgência 
especial, na pauta da 13ª Sessão Ordinária, de 03/05/2024”. Aprovado por 
unanimidade em única discussão e votação nominal, com quórum de maioria 
absoluta; 

4. Requerimento nº 51/2024-L, de 02/05/2024, de autoria do Vereador Paulo 
Rogério Noggerini Júnior, que “Requer a inclusão do Requerimento nº 45/2024, 
em regime de tramitação de urgência especial, na pauta da 13ª Sessão 
Ordinária, de 03/05/2024”. Aprovado por unanimidade em única discussão e 
votação nominal, com quórum de maioria absoluta; 

5. Leitura da Correspondência Recebida nº 42/2024, de 11/04/2024, 
encaminhada pela Câmara dos Deputados, referente a “Recursos do 
Orçamento da União Pagos aos Municípios - Saúde - Março/2024”. 

Projetos do Executivo: 
1. Projeto de Lei nº 32/2024-E, de 05/04/2024, de autoria do Poder Executivo, 

que “Dispõe sobre a criação de cargos de motorista na Lei nº 2.208, de 1º de 
fevereiro de 1994”; 

2. Projeto de Lei nº 35/2024-E, de 17/04/2024, de autoria do Poder Executivo, 
que “Dispõe sobre a abertura de crédito adicional especial no valor de R$ 
4.700.000,00 (quatro milhões e setecentos mil reais)”; 

3. Projeto de Lei nº 36/2024-E, 17/04/2024, de autoria do Poder Executivo, que 
“Dispõe sobre a abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$ 
1.200.000,00 (um milhão e duzentos mil reais)”; e 

4. Projeto de Lei nº 37/2024-E, 22/04/2024, de autoria do Poder Executivo, que 
“Dispõe sobre a abertura de crédito adicional especial no valor de R$ 
1.250.000,00 (um milhão, duzentos e cinquenta mil reais)”. 
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Projetos do Legislativo: 
1. Projeto de Lei nº 3/2024-L, de 05/01/2024, de autoria da Vereadora Cláudia 

Rita Duarte Pedroso, que “Institui a Politica Municipal de Inclusão da Pessoa 
com Deficiência no âmbito da Estância Turística de São Roque”; 

2. Projeto de Lei nº 9/2024-L, de 05/02/2024, de autoria do Vereador Diego 
Gouveia da Costa, que “Altera a redação do § 2º, do art. 1º, da Lei n° 2.803, de 
30 de outubro de 2003, determinando que a revisão do valor do benefício do 
auxílio-alimentação ocorra anualmente com base no IPCA”; 

3. Projeto de Lei nº 12/2024-L, de 15/02/2024, de autoria do Vereador Diego 
Gouveia da Costa, que “Institui o selo “Empresa Amiga do Atleta” no âmbito da 
Estância Turística de São Roque”; 

4. Projeto de Lei nº 32/2024-L, de 18/04/2024, de autoria do Vereador Diego 
Gouveia da Costa, que “Altera a Lei nº 3.216/2008, que ‘Dispõe sobre o disparo 
acidental ou aleatório dos sistemas de alarmes sonoros residenciais e 
comerciais, e dá outras providências’”; 

5. Projeto de Lei nº 37/2024-L, de 24/04/2024, de autoria do Vereador Rafael 
Tanzi de Araújo, que “Dispõe sobre a criação de passagens de fauna em vias 
da Estância Turística de São Roque”; 

6. Projeto de Lei nº 38/2024-L, de 24/04/2024, de autoria do Vereador Diego 
Gouveia da Costa, que “Denomina ‘Viela Victor Alves Carreteiro’ via pública 
localizada no Jardim Mosteiro”; 

7. Projeto de Lei nº 39/2024-L, de 25/04/2024, de autoria da Vereadora Cláudia 
Rita Duarte Pedroso e do Vereador Thiago Vieira Nunes, que “Denomina via 
pertencente ao distrito de São João Novo”; 

8. Projeto de Lei nº 40/2024-L, de 29/04/2024, de autoria do Vereador Antonio 
José Alves Miranda, que “Retifica denominação atribuída pela 
Lei nº 5.690/2023 a via pública localizada no bairro do Mombaça — Viela Maria 
Aparecida Mariano Teixeira”; 

9. Projeto de Lei nº 41/2024-L, de 03/05/2024, de autoria do Vereador Thiago 
Vieira Nunes, que “Denomina ‘Travessa Vicente da Silva Carneiro’ via 
pertencente ao distrito de São João Novo”; 

10. Projeto de Lei nº 42/2024-L, de 03/05/2024, de autoria do Vereador Thiago 
Vieira Nunes e da Vereadora Cláudia Rita Duarte Pedroso, que “Denomina 
‘Travessa Maria de Lourdes Franco’ e ‘Travessa Walter Trujillo’ vias 
pertencentes ao bairro Mont Serrat”. 

Requerimentos: 
1. Vereador Paulo Rogério Noggerini Júnior: nº 45 - Solicita informações 

relacionadas ao Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de São Roque. 
Indicações: 

1. Vereador Antonio José Alves Miranda: nº 224 - Indica motonivelamento e 
cascalhamento no Loteamento Vale das Flores, Bairro Canguera; nº 225 - 
Solicita pavimentação com massa asfáltica na Rua Álvaro Pinto Duarte, mas 
conhecida como Estrada dos Pessegueiros, no Bairro do Gabriel Pizza 
(Partindo do Bairro no Leitão até a linha férrea no Gabriel Pizza); nº 226 - 
Indica instalação de água potável no Loteamento Morada dos Pássaros, no 
Bairro Gabriel Piza; nº 227 - Indica motonivelamento e cascalhamento no 
Loteamento Morada dos Pássaros, no Bairro Gabriel Piza; nº 228 - Indica 
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instalação de água potável na Rua Álvaro Pinto Duarte, mas conhecida como 
Estrada dos Pessegueiros, no Bairro do Gabriel Pizza (Partindo do Bairro no 
Leitão até a linha férrea no Gabriel Pizza); nº 230 - Indica roçada e limpeza na 
Rua Madressilva, Vila Amaral, próximo ao imóvel número 115, em frente à 
entrada da Rua Dálias, conforme fotos anexas; nº 231 - Indica a colocação de 
cobertura no ponto de ônibus, ao lado do Loteamento Morada dos Pássaros, 
Gabriel Piza; nº 232 - Solicita autorização para o corte de uma árvore, em um 
terreno localizado na Avenida das Palmeiras, em frente ao imóvel número 723, 
Jardim Suíça; nº 233 - Indica serviço de recapeamento asfáltico na Avenida 
das Palmeiras, no Bairro Jardim Suíça; nº 234/2024 - Indica a colocação de 
uma lombada antes da curva na Rua José Lemes de Morais, número 10, Volta 
Grande; 

2. Vereador Diego Gouveia da Costa: nº 229/2024 - Indica a contratação de 
músicos, para a feira que ocorre todas às quartas-feiras na Avenida 
Bandeirantes; 

3. Vereador Marcos Roberto Martins Arruda: nº 250/2024 - Solicita ao 
Departamento de Obras a realização de limpeza e manutenção junto à Rua 
João Paulo I, no Jardim Mosteiro, tendo em vista o mato e a água de esgoto 
parada naquele local; 

4. Vereador Thiago Vieira Nunes: nº 236 - Solicita a limpeza e zeladoria na Vila 
Vinhas e Vila Antártica em São João Novo; nº 237 - Solicita a limpeza e 
zeladoria na Rua Agostinho Silva e suas travessas; nº 238 - Solicita limpeza e 
roçada no Rio de São João Velho; nº 239 - Solicita limpeza de roçada na linha 
férrea da Vila Belo até a Volta Grande; nº 241 - Solicita a manutenção de 
máquina Patrol e cascalhamento em todas as ruas do Bairro São Julião; nº 242 
- Solicita a colocação de luz de Led na Rua Agostinho Silva e travessas; nº 243 
- Solicita a colocação de luz de Led na Rua Padre Camacho; nº 244 - Solicita a 
colocação de luz de Led no Bairro São Julião e Serrinha; nº 245 - Solicita a 
colocação de luz de Led no Bairro Garcia; nº 246/2024 - Solicita a colocação de 
luz de Led na Vila Antártica e Antônio Oliveira Pinto e Estrada do Lázaro. 

Moções: 
1. Vereadores Antonio José Alves Miranda, Cláudia Rita Duarte Pedroso, 

Clovis Antonio Ocuma, Diego Gouveia da Costa, Guilherme Araujo Nunes, 
Israel Francisco de Oliveira, José Alexandre Pierroni Dias, Julio Antonio 
Mariano, Newton Dias Bastos, Paulo Rogério Noggerini Júnior, Rafael 
Tanzi de Araújo, Thiago Vieira Nunes e William da Silva 
Albuquerque: nº 133/2024 - De Pesar pelo falecimento do estimado Senhor 
Wilton Machado; 

2. Vereadores Clovis Antonio Ocuma, Antonio José Alves Miranda, Cláudia 
Rita Duarte Pedroso, Diego Gouveia da Costa, Guilherme Araujo Nunes, 
Israel Francisco de Oliveira, José Alexandre Pierroni Dias, Julio Antonio 
Mariano, Newton Dias Bastos, Paulo Rogério Noggerini Júnior, Rafael 
Tanzi de Araújo, Thiago Vieira Nunes e William da Silva 
Albuquerque: nº 130/2024 - De Pesar pelas vítimas das enchentes causadas 
pelas intensas chuvas no Rio Grande do Sul, que declarou estado de 
calamidade pública; 

3. Vereadores Diego Gouveia da Costa, Antonio José Alves Miranda, Cláudia 
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Rita Duarte Pedroso, Clovis Antonio Ocuma, Guilherme Araujo Nunes, 
Israel Francisco de Oliveira, José Alexandre Pierroni Dias, Julio Antonio 
Mariano, Newton Dias Bastos, Paulo Rogério Noggerini Júnior, Rafael 
Tanzi de Araújo, Thiago Vieira Nunes e William da Silva 
Albuquerque: nº 125/2024 - De Pesar pelo falecimento da estimada Senhora 
Maria Francisca da Silva "Dona Rosa"; 

4. Vereadores Diego Gouveia da Costa, Cláudia Rita Duarte Pedroso, Paulo 
Rogério Noggerini Júnior, Julio Antonio Mariano e Antonio José Alves 
Miranda: nº 126/2024 - De Congratulações ao Jornal "O Democrata" pelos 
seus 107 anos de existência; 

5. Vereadores Diego Gouveia da Costa, Guilherme Araujo Nunes, Antonio 
José Alves Miranda, Clovis Antonio Ocuma, Cláudia Rita Duarte Pedroso, 
Israel Francisco de Oliveira, Julio Antonio Mariano, José Alexandre 
Pierroni Dias, Marcos Roberto Martins Arruda, Newton Dias Bastos, Paulo 
Rogério Noggerini Júnior, Rafael Tanzi de Araújo, Rogério Jean da Silva, 
Thiago Vieira Nunes e William da Silva Albuquerque: nº 127/2024 - De 
Congratulações à Sociedade Cívica e Religiosa dos Cavaleiros de São Jorge 
pela organização da 93ª Romaria de São Roque a Pirapora; 

6. Vereadores José Alexandre Pierroni Dias, Antonio José Alves Miranda, 
Cláudia Rita Duarte Pedroso, Clovis Antonio Ocuma, Diego Gouveia da 
Costa, Guilherme Araujo Nunes, Israel Francisco de Oliveira, Julio 
Antonio Mariano, Newton Dias Bastos, Paulo Rogério Noggerini Júnior, 
Rafael Tanzi de Araújo, Thiago Vieira Nunes e William da Silva 
Albuquerque: nº 123/2024 - De Pesar pelo falecimento da estimada Senhora 
Marlene da Silva Souza; 

7. Vereadores Julio Antonio Mariano, Rafael Tanzi de Araújo e Marcos 
Roberto Martins Arruda: nº 274/2024 - De Congratulações ao São-Roquense 
Lucca Tanzi Maciel, que se sagrou campeão de futsal no World Futsal 
Championships 2023, disputado em Orlando, na Flórida; 

8. Vereadores Marcos Roberto Martins Arruda, Newton Dias Bastos, Antonio 
José Alves Miranda, Cláudia Rita Duarte Pedroso, Clovis Antonio Ocuma, 
Diego Gouveia da Costa, Guilherme Araujo Nunes, Israel Francisco de 
Oliveira, José Alexandre Pierroni Dias, Julio Antonio Mariano, Paulo 
Rogério Noggerini Júnior, Rafael Tanzi de Araújo, Thiago Vieira Nunes e 
William da Silva Albuquerque: nº 121/2024 - De Pesar pelo falecimento do 
estimado Senhor José Raul Delfino; 

9. Vereadores Marcos Roberto Martins Arruda, Newton Dias Bastos, Clovis 
Antonio Ocuma, Antonio José Alves Miranda, Cláudia Rita Duarte 
Pedroso, Diego Gouveia da Costa, Guilherme Araujo Nunes, Israel 
Francisco de Oliveira, José Alexandre Pierroni Dias, Julio Antonio 
Mariano, Paulo Rogério Noggerini Júnior, Rafael Tanzi de Araújo, Thiago 
Vieira Nunes e William da Silva Albuquerque: nº 118/2024 - De Pesar pelo 
falecimento do estimado Senhor Nagib Mana, ex-vereador da Câmara 
Municipal da Estância Turística de São Roque; 

10. Vereadores Newton Dias Bastos e Antonio José Alves 
Miranda: nº 119/2024 - De Congratulações aos atletas de São Roque da 
Academia Eliseu Prestes pelas conquistas no Campeonato Mundial de Jiu-Jitsu 
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de 2023; 
11. Vereadores Newton Dias Bastos, Antonio José Alves Miranda, Cláudia 

Rita Duarte Pedroso, Clovis Antonio Ocuma, Diego Gouveia da Costa, 
Guilherme Araujo Nunes, Israel Francisco de Oliveira, José Alexandre 
Pierroni Dias, Julio Antonio Mariano, Paulo Rogério Noggerini Júnior, 
Rafael Tanzi de Araújo, Thiago Vieira Nunes e William da Silva 
Albuquerque: nº 122 - De Pesar pelo falecimento do estimado Senhor José 
Nelson Martines Hernandes; nº 124/2024 - De Pesar pelo falecimento do 
estimado Senhor Ary Benedito de Camargo; 

12. Vereador William da Silva Albuquerque, Julio Antonio 
Mariano: nº 120/2024 - De Congratulações à equipe de futebol do Paisagem 
Colonial pelo título de Vice-Campeão, na Copa Interbairros 2024. 

Matérias analisadas no expediente: 
1. Moções de Pesar: a Mesa Diretora as encaminhará. 
2. Indicações: a Mesa Diretora as encaminhará. 
3. Moções de Congratulações: nºs 274/2023 e 126/2024. Adiadas por uma 1 

(uma) sessão — 15ª Sessão Ordinária —, a pedido de seus autores, por 
unanimidade. Nºs 119, 120 e 127/2024. Aprovadas por unanimidade em única 
discussão e votação nominal, com quórum de maioria simples. 

Tribuna: 
Fizeram uso da Tribuna os(as) Vereadores(as): 1) Thiago Vieira Nunes; 2) 
William da Silva Albuquerque; 3) Antonio José Alves Miranda: “Obrigado 
senhor presidente, boa noite. Boa noite nobres pares, Dra. Cláudia. Plateia 
presente. Internauta que nos assiste através da TV Câmara. Primeiramente, até 
alçando a fala do Thiago, quero parabenizar hoje também, estive de manhã lá 
na abertura dos Jogos Escolares e realmente é muito bonito de ver como eles 
bem citou aqui, que eram os eventos que deveria ter a cada ano. Mas 
infelizmente aí, não vou nem critica porque eu não sei o que aconteceu, mas eu 
tenho que parabenizar quem fez porque é um evento muito bonito o qual 
parabenizo o prefeito Guto, a diretora de educação como representando, todos 
os professores de educação física que lá estavam presentes e como também a 
divisão de esporte através do Leandro, o qual não medira esforço para que 
viesse esse evento acontecer. Mas o mais importante de tudo, a gente vê a 
alegria das crianças e nós sabemos que é o eixo central das nossas vidas, que 
é educação. E também através do esporte que se cria o homem e os bons 
cidadãos, portanto tá de parabéns todos aí, deve iniciar na segunda-feira aí 
esses jogos. Assim que puder também estarei presente acompanhando, para 
que a gente possa abrilhantar também esse grande evento que tá acontecendo 
no nosso município. Na verdade, nós vivemos um ano diferente, o ano político, 
como eu sempre falo aqui o acirramento é terrível viu Thiago. Eu entendo a sua 
exposição aqui, mas não fique triste não viu porque isso aí só mostra que o 
vereador tem feito um trabalho, porque tudo que você já fez lá ninguém vai 
apagar, não é os pilantras, não os maus elementos que muitas vezes gostam de 
denegrir a imagem de quem trabalha. Porque isso não incomoda não, porque 
eu sei quem plantou, quem criou alguma coisa sempre vai colher e quem for 
com mentiras com conversas furadas isso aí não prevalecerá sempre, e é isso 
que eu acredito. E não me incomoda, que pilantra uma hora cai, uma hora 



Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque 
 

Rua São Paulo, 355 - Jd. Renê - CEP 18135-125 - Caixa Postal 80 - CEP 18130-970 
CNPJ/MF: 50.804.079/0001-81 - Fone: (11) 4784-8444 - Fax: (11) 4784-8447 

Site: www.camarasaoroque.sp.gov.br | E-mail: camarasaoroque@camarasaoroque.sp.gov.br 
São Roque - ‘A Terra do Vinho e Bonita por Natureza’ 

 

 6

chega que ele vai tomar uma rasteira porque ele não consegue, ele ganha uma, 
duas vezes, mas não consegue ganhar uma vida toda. Eu tiro um exemplo lá o 
ano passado quantos anos quantos aquela Vila Amaral tem aquele problema na 
entrada lá do da Vila Amaral, quantos anos desde que me conheço por gente 
quando encerrou a rodovia de que levava de passageiros até Amador Bueno, 
vinha o trem de Sorocaba até Amador Bueno e depois você vai lá, fui o ano 
passado, fiz a, solicitação e na verdade as coisas aconteceram porque nós 
trabalhamos com seriedade. E é isso que eu falo, não me incomoda não, mas 
aquilo lá é um trabalho nosso, é um trabalho do nosso mandato e ninguém vai 
apagar esses pilantras que vão lá querendo tirar fazer oportunidade. Para você 
ter ideia, hoje eu recebi um negócio que eu até fico engrandecido com isso, me 
engrandece. O nosso mandato a pessoa reclamando porque o Jardim Camargo 
tem tudo aquilo e determinado não tem, eu falei é falta de organização porque 
quando o bairro é organizado, quando o bairro tem o vereador que trabalha para 
as coisas acontecem agora se não chegou lá do outro lado é porque as pessoas 
não procuraram fazer as coisas bem feito. E é isso que eu que eu sempre vou 
estar aqui brigando, porque eu falo a Vila Amaral que eu moro ali no Gabriel 
Pisa, tanto esse alargamento daquela entrada ali da Vila Amaral como também 
agora é tudo por etapa, já solicitei. É lombada, é marcação do eixo central para 
poder identificar melhor aquela entrada, que tinha muitos acidentes ali. E da 
mesma maneira como através do nosso mandado que eu consegui transformar, 
eu não, quem transformou foi o juiz da nossa comarca da Justiça Eleitoral que 
transformou a escola Carmen Lucia como local de votação. Isso aí ninguém vai 
apagar do trabalho do vereador Toninho Barba, pode falar do que for, porque o 
povo não é bobo, o povo sabe, o povo entende e aí que muitas vezes eu 
sempre luto por aquilo porque eu trabalho honestamente. Apesar de achar que 
eu sou o besta, apesar dos meus poucos cabelos, minha barba branca e 
acreditar nas pessoas, mas ninguém é bobo também não. A gente muitas vezes 
dá corda porque as pessoas acham, viu Toco, que enganam, mas não vai 
enganar sempre uma vida inteira e é isso que é importante. Porque eu sempre 
estive aqui, respeito as pessoas, mas também eu sempre vou exigir respeito, e 
é isso que eu vou fazer. Estou aqui nesse mandato é o primeiro mandato deste 
Vereador, 3 anos praticamente, 3 anos e 4 meses aí e eu tenho mostrado o 
trabalho porque comigo oportunista não tem vez, eu vou para cima, eu respeito, 
mas até um certo limite porque para mim ninguém vai denegrir minha imagem. 
Tudo que eu plantei dentro dessa cidade eu ando com a cabeça erguida, sou 
um homem de caráter, sou aposentado 41 anos em São Roque e vagabundo, 
desculpe a expressão, vagabundo nenhum vai manchar meu nome. Desculpa a 
expressão, dou uma uma aparte [aparte Vereador Toco]. Obrigado vereador. 
Contrapartida também quero agradecer ao Departamento de Obra Marino 
Agnaldo, toda aquela equipe, essa semana lá concluíram aí o os trabalhos com 
a máquina lá na nas ruas do Mombaça. Eu entendo que na verdade, como 
Tiago falou, muitas vezes a gente tem que ter paciência. A cidade é muito 
grande, os problemas são muitos e nós temos aí vários quilômetros de estrada 
de terra, tem os problemas de declive e, portanto, é importante a gente ter 
paciência, que aos poucos as coisas vão acontecendo. E porque não adianta 
muitas vezes, Toco, as pessoas chegarem no bairro, é fácil chegar, mas qual a 
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proposta que tem para poder fazer? Portanto sempre agradeço ao trabalho aí 
da Marina, que esteve sempre à frente do Departamento de Obra, aos 
pouquinhos vai atendendo esse vereador que automaticamente está atendendo 
a nossa sociedade aí, porque sabemos a dificuldade. Gostaria que o pessoal lá 
do Pavão, Capim Fina, aguardasse mais um pouco, estamos brigando na 
prefeitura para que a agenda aconteça lá, para que possa estar sendo atendido 
também aquela região que tem muitas dificuldades. Na verdade, eu também 
gostaria de tocar no assunto aqui senhor presidente, que o nosso município, 
sabemos de muitos loteamentos irregulares que ocorrem muitas vezes. Eu 
dentro do departamento de planejamento, eu busco o entendimento que se 
aconteceu ou acontece até hoje a culpa não é das famílias que vieram se alocar 
naquele determinado local. Muitas vezes o problema também tem uma questão 
de fiscalização, mas a partir do momento que se criou, que são pessoas, são 
cidadãos, famílias que estão morando lá, ela também não pode ficar a quem 
dos direitos que o cidadão tem, como seja tanto a energia elétrica, como a água 
potável. E nós precisamos tomar uma medida, porque eu vou estar sempre 
brigando contra essa empresa que muitas vezes as pessoas deixam de receber 
porque fala que loteamento irregular, que não tem denominação de rua. Isso 
não pode acontecer, a obrigação dessas empresas é que atenda a sociedade. 
Nós estamos aí, você vê a SABESP tem muitas dificuldades, você vê estamos 
aí. Ontem mesmo em São Paulo voltou a passar na Câmara, já passou pelo 
Estado no Leste e ontem lá na Câmara Municipal de São Paulo, é coisa que eu 
não gostaria que fosse privatizada, mas, infelizmente, vai acontecer. Só que eu 
espero que realmente quem quer que seja que venha assumir essa Sabesp que 
venha atender a população. Eu estou aí presidente da CAR e pretendo 
movimentar essa semana, recebi um documento da CEPS aonde coloca a 
obrigação dessa empresa para com a população de São Roque, tanto com 
água potável como também com saneamento básico. Portanto, nós temos que 
unir força para estar cobrando sempre tanto a CPFL como a SABESP, porque é 
um direito do cidadão e nada é de graça, nada é de graça todos eles cobram. O 
importante é que as pessoas possam estar recebendo o que é de direito e que o 
Estado, e o nosso país, tem de obrigação de atender a sua população. Portanto, 
estaremos aí essa semana abrindo um debate em cima disso aí para que as 
coisas mudem de figura e volte a acontecer no nosso município porque é muita 
gente que está com esse problema, tanto com a energia elétrica como a água 
potável. Senhor presidente, muito obrigado a todos e boa noite”; 2) Claudia Rita 
Duarte Pedroso; e 3) Clovis Antonio Ocuma. 

Ordem do Dia: 
1. Projeto de Lei nº 27/2024-L, de 02/04/2024, de autoria de Diego Gouveia da 

Costa, que “Dispõe sobre a obrigatoriedade de publicidade com mensagens 
contra o racismo nos estádios e quadras destinadas a competições 
futebolísticas da Estância Turística de São Roque – ‘Lei Vini Jr.’”. Aprovado por 
unanimidade em única discussão e votação nominal, com quórum de maioria 
simples; 

2. Projeto de Lei nº 33/2024-L, de 22/04/2024, de autoria de Rogério Jean da 
Silva, que “Dispõe sobre o prazo de validade do laudo médico pericial que 
atesta o transtorno do espectro autista (TEA)”. Aprovado por unanimidade em 
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única discussão e votação nominal, com quórum de maioria simples; 
3. Projeto de Lei nº 35/2024-L, de 23/04/2024, de autoria de Thiago Vieira 

Nunes, que “Denomina ‘Travessa Luiz Honda’ via localizada no distrito de São 
João Novo. Aprovado por unanimidade em única discussão e votação nominal, 
com quórum de maioria simples; 

4. Projeto de Lei Complementar nº 1/2024. 16/04/2024, de autoria de Marcos 
Augusto Issa Henriques de Araújo, que “Altera o art. 1º da Lei 
Complementar nº 127, de 14 de setembro de 2023”. Aprovado por 11 (onze) 
votos favoráveis dos Vereadores Antonio José Alves Miranda, Cláudia Rita 
Duarte Pedroso, Diego Gouveia da Costa, Guilherme Araujo Nunes, Israel 
Francisco de Oliveira, José Alexandre Pierroni Dias, Julio Antonio Mariano, 
Marcos Roberto Martins Arruda, Paulo Rogério Noggerini Júnior, Thiago Vieira 
Nunes e William da Silva Albuquerque a 3 (três) votos contrários dos 
Vereadores Clóvis Antonio Ocuma, Newton Dias Bastos e Rogério Jean da 
Silva, em segunda discussão e votação nominal, com quórum de maioria 
absoluta. 

5. Requerimento nº 45/2024. Aprovado por 8 (oito) votos favoráveis, dos 
Vereadores Antonio José Alves Miranda, Cláudia Rita Duarte Pedroso, Diego 
Gouveia da Costa, Guilherme Araujo Nunes, Israel Francisco de Oliveira, Julio 
Antonio Mariano, Paulo Rogério Noggerini Júnior e Thiago Vieira Nunes, a 6 
(seis) votos favoráveis, dos Vereadores Clovis Antonio Ocuma, José Alexandre 
Pierroni Dias, Marcos Roberto Martins Arruda, Newton Dias Bastos e Rogério 
Jean da Silva, em única discussão e votação nominal, com quórum de maioria 
simples. 

Explicação Pessoal:  
Pronunciaram-se na seção de Explicação Pessoal os(as) Vereadores(as): 1) 
Marcos Roberto Martins Arruda; 2) Newton Dias Bastos; 3) Paulo Rogério 
Noggerini Junior e 4) Rogério Jean da Silva: “Boa noite, senhor Presidente. 
Boa noite, nobres colegas. Boa noite, público presente. Boa noite à população 
que nos acompanha também aí de maneira virtual. Antes do meu 
pronunciamento quero fazer um agradecimento especial meu amigo Cambota 
que está aqui, lá do Distrito de São João Novo, fico muito feliz de ver você aqui, 
fico muito feliz de ver que você tá nessa luta constante conosco aí e também 
vem somando bastante junto com a gente. Obrigado pela presença Cambota, 
seja sempre muito bem-vindo, venha toda semana, se possível. Bom, eu 
acredito que a gente precisa ter humildade em determinados momentos e eu 
quero deixar aqui registrado onde na última semana quando eu fiz uso da 
Tribuna eu acredito que, acredito não, eu não me expressei de maneira correta 
quando eu tratei a questão da segurança particular do Prefeito. E deixando 
claro que apesar dessa expressão de maneira não como exatamente eu queria, 
não se trata de uma crítica aqui a quem faz a segurança do Prefeito, em 
especial os policiais militares que lá fazem segurança do Prefeito, porque eu 
enquanto policial militar atuei várias vezes fazendo segurança particular a 
pessoas e também a estabelecimentos então não era a isso que eu estava me 
referindo, mas deixo aqui esse registro dessa forma que eu me posicionei. E 
quero deixar também registrado que a minha crítica foi em relação ao que a 
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população passa. Não é todos da população que tem condição de ter um 
segurança particular 24 horas, e é fácil falar que nós temos uma cidade segura 
sendo que eu ando com segurança o tempo todo, era isso que eu quis dizer, 
porém usei uma expressão que eu acredito que não era o que eu queria falar, 
mas saiu fica aqui a minha humildade. Se isso foi motivo de desagrado ou 
afetado alguém, eu peço aqui humildemente desculpa, sem problema nenhum, 
do mesmo jeito que eu falei em Tribuna, eu venho aqui e falo também mais 
uma vez em Tribuna deixando isso registrado. Eu quero falar aqui também da 
questão da educação, não teve como eu falar antes. Vereador Marquinha 
Arruda tocou no assunto aqui, Vereador William já tinha tocado em outras 
semanas, o Paulinho disse aqui também, mas eu quero mencionar porque no 
dia de hoje me chamou atenção, especificamente no dia de hoje, três pais de 
alunos lá da escola Tibério Justo, Vereador Rafael não sei se você tem 
conhecimento se tem reforço aqui, três alunos do quinto ano da Escola Tibério 
Justo... O que que tá acontecendo? É a forma como as coisas acontecem hoje, 
se você, ah detalhe Rafael a sala de aula tem 24 alunos e desses 24 alunos 
quatro são de inclusão, três deles possuem laudo, os quatro são autistas, três 
deles possuem laudo e o e o quarto tá já em fase de transição, muito 
provavelmente daqui a pouco vai ter o laudo também. E o que que acontece? 
Hoje várias escolas do município estão tendo problemas com a falta de 
professores e por que que essa falta de professor tá acontecendo? O professor 
tá se exonerando. Inclusive vou fazer um requerimento questionando 
exatamente isso, o número de exonerações que tivemos no município de São 
Roque nesses últimos anos. E o que que acontece? Por legislação, por lei, para 
você suprir a ausência deste profissional, deste professor ou desta professora, 
você tem que chamar os do concurso, só que até você chamar os do concurso, 
até ele passar pelos exames que são necessários, exames admissionais, até 
sair a sua nomeação até ele efetivamente estiver exercendo a sua função levou 
muito tempo e estes alunos estão tendo prejuízos. Por quê? Porque o adjunto, 
ele supre aquela ausência momentaneamente, e hoje nós temos adjuntos que 
está exercendo muito mais a função do professor do que de adjunto, que era 
para fazer as substituições no momento que assim fosse pertinente, e isso não 
tem acontecido, por quê? Por causa dessa morosidade toda que vem 
acontecendo este ano de 2024 é pior, nós estamos num ano eleitoral, onde a 
partir do dia 6 de julho não se pode mais contratar ninguém, e não é até as 
eleições, é até o dia 31 de dezembro. Então hoje nós estamos tendo estes 
alunos, eu estou mencionando especificamente aqui os alunos do quinto ano lá 
da escola Tibério, porque no dia de hoje três pais, duas mães e um pai, me 
procuraram relatando essa situação porque estão preocupados. Eu fiz contato 
com a diretora de educação, a diretora de educação disse que a partir de 
segunda-feira uma outra profissional, uma adjunto estará lá suprindo essa 
ausência desse professor ou dessa professora, que eu não sei exatamente qual 
era, e veja só eu falei do quinto ano, é um dos anos principais, vamos dizer 
assim, porque a transição do fundamental 1 para o fundamental 2. Hoje eles 
têm um professor que consegue adequar e dar essa condição entendendo a 
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realidade de cada um e esse vínculo está perdendo cada dia mais, porque hoje 
tem um profissional amanhã outro profissional e cada um tem uma forma de 
agir, uma forma de conduzir, e isso está afetando estes alunos. Então o que 
que eu quero dizer, o Prefeito bate no peito que a educação de São Roque os 
profissionais de educação de São Roque São os mais remunerados, os 
melhores remunerados de toda a nossa região, repito e falo para vocês: olhem 
o número de exonerações que nós estamos tendo no município. Por quê? 
Porque qualquer outro município do nosso entorno paga melhor que São 
Roque, inclusive municípios que estão em situação financeira extremamente 
preocupante, mas se investe na educação. E aí vem com o argumento que em 
determinados momentos a lei breca, não posso contratar porque eu tenho que 
chamar do concurso, mas abre-se prerrogativas, por exemplo, com professores 
que atuam pela ONG e nada contra qualquer professor que atua pela ONG, mas 
qual é a diferença deles pros demais professores? Por que que não se cria uma 
alternativa para que estes alunos não fiquem nesse prejuízo que está 
acontecendo? Tem que ter isonomia. Só que na medida que convém faz de um 
jeito, na medida que não convém faz do outro. Então quando convém o rigor da 
lei vale? E aí para determinados lados o rigor da lei já não vale. E agora? Como 
que vai ficar esses alunos? Até quando eles vão ficar sem esse suporte? Daqui 
a pouco esse adjunto não pode permanecer. Sabe-se lá quando faz atribuição, 
se aquele professor ou aquela professora vai de fato escolher aquela escola, de 
repente aquele professor, aquela professora vai escolher uma escola que, não 
necessariamente, está na tamanha dependência do que aquela outra como é o 
caso que eu tô mencionando aqui do Tibério Justo e tem isso em várias outras 
escolas. O vereador Paulinho, Paulinho vou tentar dar a parte, tá? O Vereador 
Paulinho disse aqui da questão de a prefeitura estar se mobilizando, mas 
Paulinho o que machuca e afeta, isso é como essa coisa é lenta e isso está 
interferindo, por quê? Porque aquele aluno tá criando o vínculo, a hora que ele 
cria o vínculo ele perde o professor e recomeça tudo de novo e esse aluno está 
sendo prejudicado. Nesse caso do quinto ano, não é um, nós estamos falando 
de quatro, e não que esses quatro são melhores do que os demais... Porque 
neste caso que nós estamos falando do quinto ano que é um professor só 
porque eles têm dois auxiliares em razão das inclusões, mas esse professor 
que deveria estar em sala de aula constantemente, infelizmente, não tá, porque 
nós estamos perdendo inúmeros professores e professoras porque São Roque 
paga mal, porque São Roque que o Prefeito enche o peito para falar que é um 
município que remunera bem seus profissionais da educação nada mais é do 
que uma fantasia, porque ninguém que ganha bem pede exoneração para ir 
trabalhar em outros municípios. Essa que é a realidade que está afetando 
alunos, como William falou que lá no Paisagem Colonial falta inúmeros 
professores, o vereador Marquinho Arruda trouxe aqui a questão o Paulinho 
mencionou aqui a questão do Paulo Ricardo, o Paulinho mencionou aqui a 
questão do Barão, eu tô trazendo aqui hoje a questão do Tibério Justo, e assim 
está com outras escolas que nós não mencionamos. Então ou a Prefeitura sai 
dessa morosidade toda e cria uma alternativa, repetindo, ano de 2024 é um ano 
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eleitoral, nós não vamos conseguir a partir do meio do ano contratar ninguém, e 
aí como vai ficar a situação desses alunos? É impossível, é impossível que não 
se tenha alternativas para que estes alunos não se sintam ainda mais 
prejudicados. O pai e a mãe que deveria estar preocupado ou focado no seu 
trabalho, hoje tá preocupado que o seu filho está indo pra escola e muitas das 
vezes não tem o respaldo, e é nessa hora que eu falo o que que adianta dar um 
material escolar? O que que adianta dar uniforme se não dá o principal para o 
aluno que é o professor na sala de aula? Porque material escolar e uniforme 
não educa, o professor sim. Ele é responsável pela educação do nosso 
município, do nosso estado, do nosso país. E hoje o nosso município está à 
mercê da sorte, os nossos alunos estão à mercê da sorte, por quê? Porque o 
Departamento de Educação nessa morosidade está, sim, prejudicando e não é 
nesse ano de 2024, nós estamos falando de anos e anos que vem se repetindo 
essa situação com alunos sendo prejudicados porque falta atitude do governo 
municipal. Obrigado e boa noite.” Consoante preceitua o §5º do Art. 1º da 
Resolução nº 4, de 8 de janeiro de 2021, o vídeo do pronunciamento dos 
Vereadores nesta sessão consta, na íntegra, no sítio de internet da Câmara e 
no Canal Oficial do Youtube, que podem ser acessados por meio dos links: 
http://www.camarasaoroque.sp.gov.br/ e https://www.youtube.com/watch?v=G
m8nG9HyBrY. 

Encerram-se os trabalhos às 20h19min. 
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